

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Perbedaan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa yang diajar Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Head Together* dengan *Think Pair Share* pada Topik Sistem Persamaan Linear Dua Variabel di Kelas VIII SMP ST. Ignasius Medan T.A 2017/2018”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Ucapan terima kasih kepada bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal rencana penelitian hingga selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si, Bapak Dr. H. Banjarnahor, M.Pd, Bapak Dr. KMS. M. Amin Fauzi, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran selama dalam perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Marugan Simbolon selaku kepala sekolah SMP ST. Ignasius Medan yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Damewati, S.Pd selaku guru bidang studi matematika di kelas VIII-3 dan Ibu Erina Manik, S.Pd selaku guru bidang studi matematika di kelas VIII-2 yang telah banyak membantu dan membimbing penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda Joriaman Sinaga dan Ibunda tersayang Ida Nurmala Sitanggang, S.Pd yang selalu mendoakan penulis, memberikan kasih sayang, memberi semangat dan mendukung secara moril. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada adik tersayang Georgeos Torang Parulian Sinaga, Kakak dan Abang Ipar: Jenni Safitri Sinaga, S.Kep,Ns; Marta Reniwati Sinaga, AMK; Yudita Putri Nurani Sinaga, S.S; Duma Kristriani Sinaga AMK; Agustinus Simbolon,S.Si; Kamaruddin, AAK; dan Albert Supriyanto, S.Pd, M.Pd, yang selalu memotivasi, mendoakan dan keponakan yang *ntin-ntin* Frans, Bastian, Dina, Risqi, Risqa.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2018

Penulis,

Hotmian Sinaga
4133311032